






УКЛАДКА ПАРАШЮТА
Парашют необходимо переукладывать один раз в 3 месяца. 
Доверяйте укладку опытному инструктору!

1. Подготовка к налистыванию: в укладочные петельки вставляется временная 
укладочная стропа (после укладки ОБЯЗАТЕЛЬНО убрать!) (рис. 1).

2. Налистывание – укладочная стропа привязывается к любой основе (колышку), 
парашют растягивается во всю длину, после чего налистывается. Налистывание 
следует начинать со стропы без стяжки (рис. 2). На рис. 3 изображена стропа со 
стяжкой.

PACKING INSTRUCTION
You should re-pack your parachute each three months. 
Trust this process only to the experienced instructor!

1. Preparation for folding: a temporary folding line is to be set into the folding loops 
(after packing it MUST BE deleted!) (pict. 1).

2. Folding – the folding line is fixed to any basis (a steak), the parachute is spread for 
the whole length and after that it is to be fold. Start folding from a line where the clamp 
band is absent (pict. 2). On the pict. 3 there is a line with clamp band.
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Купол налистывается на одну сторону (рис. 4-5), затем разделяется пополам 
(рис. 6) и складывается в 4 сложения (рис. 7-9).

The canopy is to be fold in one side (pict. 4-5), then it is to be divided into two parts 
(pict. 6) and is to be fold into four folds (pict. 7-9).
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3. Укладка строп. Камера парашюта подкладывается под стропы. От кромки 
купола необходимо отступить 50 см. (рис. 11). Стропы укладываются змейкой, 
на сгиб одевается резиновое колечко. В конце также необходимо оставить 
свободный участок около 50 см.  для зачековки камеры (рис. 12-13).
3. Packing the lines. Parachute camera is to be placed under the lines.
You should leave 50 cm from the canopy edge (pict. 11). Lines are put in the shape of 
a snake, the curves are fixed with o-rings. You should leave some lines in the end to fix 
the camera (pict. 12-13).
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5. Зачековка камеры. На резиновой соте проверить отсутствие повреждений! 
Аккуратно вставьте резиновую соту в люверсы, начиная с противоположного соте 
клапана. После этого вставьте в резиновую соту пучок строп. Длина пучка должна 
составлять 4-6 см (рис. 17-19).

Осматривайте парашют при переукладке, проверяйте целостность строп, ткани 
купола, швов.   

5. Fixing the camera. Check that the rubber loop is absolutely not damaged! Carefully 
put the rubber loop into grommets, starting from the valve opposite to the loop. After 
that put the sheaf of lines into the loop. The length of the sheaf should be 4-6 cm
(pict. 17-19).

During the re-packing pay 
careful attention to the 

parachute and check if the 
textile, lines and joints are 

not damaged.  

17 18

19

4. Укладка купола парашюта в камеру. Купол укладывается змейкой сверху на 
уложенные стропы (рис.14-16). ОБЯЗАТЕЛЬНО! Проверьте отсутствие укладочной 
стропы!
4. Packing the parachute canopy into the bag. The canopy is placed as a snake onto the 
folded lines (pict.14-16). You MUST check that the temporary folding line is absent! 



1. Храните парашют  при положительной температуре, относительной влажности      	
    не более 80%, вдали от источников тепла.
2. Не допускайте хранения парашюта совместно с горюче-смазочными    		
    материалами.
3. Не допускайте попадания на парашют прямых солнечных лучей.
4. Проветривайте  парашют не реже 1 раза в 3 месяца (при переукладке).

ХРАНЕНИЕ

ГАРАНТИЙНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

Серийный номер
Serial number
Дата производства
Date of production
Контрольная укладка
Control packing

Изготовитель гарантирует заявленные характеристики и нормальную работу 
системы в течении 1 года со дня продажи. Изготовитель также осуществляет 
специальный,  послегарантийный ремонт и обслуживание системы по 
требованию владельца за дополнительную плату.
Изготовитель не несет ответственности за несоответствие заявленным 
характеристикам при:
-   несоблюдении условий эксплуатации и эксплуатационных ограничений;
-   внесении каких-либо изменений в конструкцию;
-   осуществлении самостоятельного ремонта.

1. You should store your parachute at a positive temperature and  relative moisture not 	
    over 80%, away from heat sources.
2. Do not store your parachute together with combustive and lubricating materials.
3. Avoid direct sunlight.
4. Ventilate your parachute minimum once at three months (during the re-packing).

STORAGE

WARRANTY
The producer guaranties the stated specifications as well as normal function of the 
product during one year since the sale date. The producer also provides special post-
warranty repairs and service of the system by owner’s request for additional fee.
The producer is not liable for any mismatch of the stated specifications in case of:
-   inappropriate usage and negligence of operational requirements;
-   any engineering design changes;
-   any independent repairs made.


